



8 Place Malus
18000 Bourges
Tél 02 48 21 24 79
cgt.ud.cher@wanadoo.fr

1er Mai 2017

ENSEMBLE, FAISONS DU 1^{er} MAI
UNE JOURNEE DE LUTTE ET DE MOBILISATION
POUR LE PROGRES SOCIAL, LA SOLIDARITE
ET LA PAIX ENTRE LES PEUPLES

Venez nombreuses et nombreux aux rassemblements à

BOURGES	10 h 30	Place Malus
A 9 h30 Place Malus : Dépôt de gerbe à la mémoire des militants victimes du nazisme.		
VIERZON	10 h 30	Place de la Résistance
ST AMAND	10 h 30	Place de la République (Place Carrée)
ST-FLORENT	10 h 30	Place de la République
LA GUERCHE	10 H 30	Parc Maurice Fuselier
AUBIGNY s/NERE	10 h 00	Place de la Résistance

Le 1^{er} mai n'est pas un jour comme les autres pour les travailleurs du monde entier. Ce n'est pas un jour férié pour tout le monde et surtout pas un jour chômé donné par le patronat de bonne grâce. Le 1^{er} mai est le symbole historique, sous sa forme actuelle depuis le 19^{ème} siècle, du combat pour la réduction du temps de travail à 8 heures et pour de meilleures conditions de travail. C'est une date où les travailleurs de tous les pays se mettent en grève, lorsque ce n'est pas férié, pour revendiquer en même temps, de meilleures conditions de vie, de travail, de meilleurs salaires, de nouveaux droits, etc... C'est **La journée internationale des travailleurs.**

L'intitulé d'origine fut transformé en "fête du travail et de la concorde sociale" en avril 1941 par Pétain, appliquant ainsi la devise "Travail, Famille, Patrie". Le changement de "Fête des travailleurs" en "Fête du travail" avait pour

objectif d'en finir avec la référence ouvrière, que défend la CGT, de "lutte des classes".

Le 1^{er} mai est une journée de grève, d'actions, de manifestations où les salariés, les populations s'expriment pour leur émancipation et leur autodétermination, les coopérations internationales en lieu et place de la mise en concurrence, contre les guerres et pour la paix, contre toutes les injustices.

Cette année en France, cette journée se trouve entre les deux tours des élections présidentielles, aléa du calendrier. Nous sommes une organisation syndicale de salariés et non un parti politique. Cependant nous ne sommes pas neutres. Pour autant il est hors de question d'inciter ou de promouvoir tel ou tel candidat, tel ou tel programme politique. Chacune et chacun est libre de son choix en l'assumant pleinement, en libre conscience. Il est pourtant intéressant de rappeler, simplement, sur quelles

valeurs fut fondée la CGT : des valeurs de paix, anticoloniales, contre la guerre, pour l'émancipation de la classe ouvrière et de tout le salariat, pour l'émancipation par le progrès social, la transformation et le changement de société.

Nos revendications sont connues, reconnues et appréciées dans les entreprises, les services et dans l'administration. Souvenons-nous de qui a été en première ligne, à la même époque l'année dernière, lors du combat contre la loi Travail ? Qui s'est battu et se bat encore contre la casse de la Sécurité Sociale, des retraites par répartition, du régime d'indemnisation du chômage, le démantèlement de l'hôpital public ou des collectivités territoriales, du logement social, de la fonction publique et des services publics, du statut des fonctionnaires, de l'école, etc...

Notre combat, avec les salariés, pour des augmentations de salaires permettant de vivre et non survivre comme actuellement, pour la conservation de nos droits et donc contre les lois Travail, Rebsamen et Macron, pour des meilleures conditions de travail et la réduction du temps de travail, pour des droits nouveaux, nous place dans la situation de première organisation syndicale de salariés dans les Très

Petites Entreprises et dans l'ensemble du salariat du privé et du public. Il est bien évident que ces résultats gênent les pouvoirs politiques et le patronat qui préfèrent des syndicats beaucoup plus complaisants, voire complices pour l'écriture de certaines lois.

Ce 1^{er} mai n'est pas exceptionnel en soi. La situation sociale, elle, l'est. Nous devons, dès le lendemain de l'élection, réaffirmer que le modèle social et économique que nous voulons n'est en rien porté par le locataire de l'Élysée, et que seules les mobilisations, les grèves permettront d'arracher ce que nous voulons. Rien ne nous a été donné, il a fallu aller nous battre et chercher ce que nous avons obtenu. Il n'y aura pas plus d'exception cette fois qu'auparavant.

Alors oui ce 1^{er} mai est exceptionnel ! Il est certainement le premier rendez-vous d'une série de mobilisations des salariés, des chômeurs, des retraités, de la jeunesse pour proposer un réel changement de société, sortie du modèle économique actuel, sortie de la domination du capital, qu'il soit financier ou autre, sortie des institutions supranationales, sortie de la compétition entre les individus, et surtout, surtout, sortie des vellétés guerrières des puissances omnipotentes sur la planète.



LUNDI 1^{er} MAI, DANS LA RUE POUR LE PROGRES SOCIAL, L'EMANCIPATION DE TOUTES ET DE TOUS, LE CHANGEMENT DE SOCIETE.

Bourges, 18 Mai 2017

✂

Bulletin d'adhésion

NOM : _____ Prénom : _____

Adresse postale : _____

N° de téléphone : _____ Adresse électronique : _____



Union départementale C.G.T. du Cher - 8, place Malus - 18000 Bourges

Tél 02 48 21 24 79 - Mail : cgt.ud.cher@wanadoo.fr